

CARTAS A LA REDACCIÓN

NOTA: La redacción de AZUCAHICA no comparte necesariamente el contenido de las cartas publicadas en esta sección, ni se hace responsable de las opiniones vertidas en ellas. Los textos, que **deberán ir necesariamente firmados**, no deben sobrepasar las 40 líneas mecanografiadas y en los sobres debe figurar el encabezamiento "Cartas a la redacción". Además, el remitente **debe adjuntar fotocopia del D.N.I.** y número de teléfono. AZUCAHICA se reserva el derecho de publicar, resumir o extractar las cartas en el caso de que se considere necesario.

Ciudadanos atónitos

Sí, somos 231 ciudadanos atónitos al escuchar la réplica del concejal de Obras a la petición realizada por los vecinos del barrio de la Estación sobre la construcción de una acera en la calle San Miguel, en el tramo del descampado existente, emitida por Radio Azuqueca el día 2 de octubre en las noticias del mediodía. En esa respuesta, el concejal aducía que dicha acera será construida cuando un particular (dueño del solar) obtenga el permiso de obras correspondiente y edifique. Nos preguntamos seriamente si el PSOE, gobernante en esta ciudad, sigue siendo Socialista Obrero y Español, ya que si la organización urbanística va a empezar a depender de los particulares, es decir, de intereses de la propiedad privada, entonces "apaga y vamonos", ya que si el futuro constructor sigue esperando a que el metro cuadrado vaya costando cada año más y más para ganar más dinero, nuestros hijos, que acuden al colegio sito al final de la calle Virgen de la Soledad, seguirán por años expuestos a que un coche se los lleve por delante.

Esperamos que este Ayuntamiento tenga dinero suficiente en sus arcas para afrontar las responsabilidades civiles directas en caso de un accidente, toda vez que esta situación atenta contra la vida de las personas y dicho Ayuntamiento ya está advertido por sus ciudadanos. Aprenda de esta historia, señor alcalde: "¿Quién mató al comendador? Fuenteovejuna", Lope de Vega en su obra Fuenteovejuna. Le invitamos a leerla.

Consuelo Mardones

Autobuses y otras cuestiones

Señor alcalde:

Una vez más me permito dirigirme a usted en su calidad de máximo repre-

sentante del pueblo, reclamando su atención para dos asuntos que creo la merecen.

El primero y no por eso el más importante, los autobuses urbanos. Es un asunto que ha resultado esa Corporación, ignorar si ha costado mucho o poco trabajo, el resultado es que ahí están, prestando un servicio público... ¿público? No lo creo. No lo creo a la vista del resultado; da pena ver los autobuses vacíos haciendo su recorrido. Algo falla. ¿El precio? ¿los itinerarios? ¿la poca frecuencia del servicio (un recorrido cada hora es muy poco)? ¿es que no hace falta este servicio y habría que suprimirlo? Son preguntas que hago y no sé la respuesta. A lo mejor será conveniente u oportuno hacer una encuesta entre la población, ¿no le parece?

El otro asunto es de más enjundia y estoy seguro -bueno, creo que estoy seguro- de que tanto las "fuerzas vivas" del pueblo (existe las "fuerzas vivas", es una expresión que se usaba mucho a principios del siglo pasado) como ese Ayuntamiento y usted mismo habrán pensado. No descubro ningún secreto afirmando que Azuqueca crece, crece a pasos agigantados. ¿No sería hora de solicitar o exigir para este pueblo la categoría de "cabeza de partido", con las obligaciones y derechos que le sean inherentes. Soy el más modesto de los vecinos y por ello creo que los más significados: abogados, médicos, comerciantes, industriales, etc., si están de acuerdo con esta sugerencia la apoyen ante usted.

Una vez más le pido disculpas. Ya sé que para todas estas cosas están los servicios municipales, los concejales... pero, escribirle a usted me parece como de estar más cerca la

Corporación y el pueblo. ¿O no?.

Gracias.

Jesús Palacios Grisolía

Césped y flores

Es difícil entender porqué se decidió convertir el tramo central del Bulevar de las Acacias en una cueva peligrosa. Porqué alguien supondría que los árboles y arbustos que se plantaban eran de crecimiento rápido.

En cinco años los árboles han hecho del paseo un túnel oscuro y los parterres laterales se han convertido en zarzas espesas donde habitan ratas y avispas.

¿Por qué no sembraron césped y florecillas?, ¿por qué no pusieron un tobogán y un caballito?

No lo sabemos, pero las familias que se aventuran a pasear por el centro del bulevar afellan a sus niños para que no caigan en las zarzas y aceleran la marcha para que las avispas y las ratas no se den cuenta de su presencia.

Señor concejal de Urbanismo; ¿por qué no siembra césped y flores y se deja de experimentar con la flora y la fauna salvaje?

Julia María y Laura Oñoro García

Gracias

Un año más las fiestas han llegado a su fin, descanso para unos y nostalgia para otros.

Nos gustaría plasmar en esta carta nuestras vivencias como peña pública que somos y reflejar el trabajo y la constancia que hacemos a lo largo del año para que en esa semana de fiestas nos podamos divertir todos y pensamos que no sólo es en nuestro nombre, sino en el de muchas peñas públicas más que, como nosotros, se esmeran para que las cosas salgan bien y nos podamos divertir todos.

En primer lugar queremos dar las gracias a todos aquellos que aplaudieron nuestra carroza y que por primera

vez hemos ganado este concurso. Esa noche recibimos el trofeo con mucha emoción, pues nuestros pensamientos estaban con alguien que nos falta y desde aquí queremos ofrecerle nuestro triunfo: va or tí "Fo".

En segundo lugar agradecer a todas esas personas anónimas que nos prestan su ayuda desinteresadamente para que esa noche nos podamos lucir con nuestros trabajos, a aquellos que nos dejáis vuestros trailers, tractores, remolques y demás. Muchas gracias, seguro que si no estuviérais ahí esto no podría ser así.

En tercer lugar queremos agradecer a todos los que nos habéis visitado en nuestra peña. Con vuestra presencia nos animáis a seguir trabajando para el próximo año. Y no sólo a nosotros, sino a muchas más: peña El Catre, 22 tartas en su concurso; peña Los Chupychuskys, 6 tortillas en el suyo; y un montón de chavales en la fiesta infantil de El Trebol. Podríamos seguir, pero esto se haría muy largo.

Con esta carta queremos poner de manifiesto que durante todo el año estamos preparando y trabajando en las fiestas para uso y disfrute de todos, que no nos importa pasar muchos malos ratos para que todo salga bien, ni pasar mucho tiempo trabajando en la carroza para dar un buen espectáculo. Nada de eso importa si en la Semana Grande la gente de fuera y dentro de Azuqueca se queda satisfecha, aunque para muchos sólo seamos una panda de borrachos que sólo hacen ruido y ensucian las calles. Para todos y todas los que nos apoyáis y os gusta ir de peñas, aquí nuestro saludo y nuestra invitación para que nos visitéis el año que viene.

María Belén González (y demás componentes de la peña El Cebollón)